

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan ke Hadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal ini sesuai dengan rencana yang ditentukan. Proposal yang penulis susun ini berjudul “MINAT MASYARAKAT BERSEPEDA DI MASSA PASCA PANDEMI COVID-19 DI KABUPATEN GARUT”. Proposal ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam mengikuti seminar proposal pada Jurusan Pendidikan Jasmani pada Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Selama proses penyusunan proposal ini, penulis tidak lepas dari berbagai kendala dan hambatan yang dapat melemahkan semangat, namun atas dorongan, bimbingan, dan arahan dari para dosen pembimbing segala hambatan tersebut dapat penulis atasi. Skripsi ini disusun atas kerjasama dan berkat bantuan dari berbagai pihak.

Penulis menyadari bahwa proposal ini masih jauh dari sempurna, baik materi maupun cara penyajiannya. Namun meskipun demikian, semoga proposal ini dapat memberikan sumbangan pikiran serta manfaat khususnya bagi penulis, umumnya bagi semua pembaca. Oleh karena itu, dengan senang hati penulis menerima semua saran dan kritik yang membangun untuk memperbaiki supaya proposal ini lebih baik lagi

Tasikmalaya, 2022

Penulis,

Raldi Aviola Khalifatulohi

NPM. 182191048

UCAPAN TERIMA KASIH

Dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dukungan dari berbagai pihak. Peneliti secara khusus mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu. Peneliti banyak menerima bimbingan, petunjuk dan bantuan serta dorongan dari berbagai pihak yang bersifat moral maupun material.

Pada kesempatan ini peneliti menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Allah SWT dengan segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kekuatan, keyakinan bagi peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. serta peneliti juga mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Ucu Muhammad Afif, M.Pd selaku Dosen Pembimbing 1 dalam penyusunan skripsi, yang telah banyak memberikan kemudahan penyelesaian berbagai administrasi untuk kelancaran pelaksanaan penelitian.
2. Bapak Fegie Rizkia Mulyana, M.Pd selaku Dosen Pembimbing 2 dalam penyusunan skripsi, yang selalu memotivasi, membimbing, dan memberikan arahan kepada penulis untuk menyelesaikan studi dengan sebaik-baiknya.
3. Bapak dan Ibu saya yang telah memberikan support sepenuh untuk menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih telah mendoakan saya, memberikan perhatian yang lebih, memberikan kasih sayang yang tulus, sehingga saya bisa bertahan sampai detik ini.
4. Teman-teman saya yang selalu ada untuk menyemangati, menjadi tempat cerita ketika saya mempunyai masalah, menjadi teman terbaik untuk berjuang selama di Tasikmalaya, selalu memberikan perhatian, selalu ada di setiap suka maupun duka dan terimakasih sudah menerima saya apa adanya.
5. Putri Nurlita yang telah menjadi support sistem dan telah menemani selama masa pengerjaan skripsi